

GACETA INFORMATIVA OCTUBRE





ÍNDICE:

ACTIVIDADES	ES:
--------------------	-----

ACTIVIDADES:	Arranque del Segundo
Descacharrización y Vacunación Antirrábica Riveras del Conchos···· 2	Festival del Chipotle
Entrega de apoyos diversos 3	Apoyos Alimentarios en Explanada Abraham Glez 17
Entrega de Proyecto en Primaria Cuitláhuac	Concurso de dibujo, Día Internacional de la Niña18
Entrega de apoyos a Centro Monte de Dios · · · · 5	Arranque de campaña "Respeta Mi Espacio, Mis Derechos" 19
Reunión con Red de Organizaciones de Sociedad Civil	Entrega de Prótesis de mama20
Visorias de Equipo de Futbol FC Juárez · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	Caminata "Esta Lucha es de Todos"
Reunión con la Secretaria de Educación y Deporte8	Conmemoración del día de las Naciones Unidas 22
Segundo Informe de Actividades del DIF municipal9	Evento deportivo de Telesecundarias · · · · · 23
Entrega de Apoyos Alimentarios · · · · · · · 10	Consejo de Desarrollo Económico Regional24
Reunión de Operativo "Cosecha de Alto Valor" 11	Arranque de Copa Telmex 25
Conmemoración del Descubrimiento de América 12	Entrega de Apoyos a Productores Locales · · · · · · 26
Reunión en Comunidad El Guamis 13	Circuito de Beisbol Universitario de Chihuahua
Develación de Estatua del Chipotle 14	Reunión con la Asociación de Camarguenses Radicados en 28 Chihuahua
	Entrega de Computadoras a Secundaria Estatal 303629

Descacharrización y Vacunación antirrábica en Riveras Del Conchos

Dirección de Servicios Municipales



La **Dirección de Servicios Municipales**, el **Comité de Ecología** y la **Brigada BEDR 112** siguen llevando a cabo el programa de descacharrización y la vacunación antirrábica a diferentes sectores de Camargo. En esta ocasión estuvimos en la colonia **Rivera del Conchos**.





¡Estos programas continuarán cada semana!

Entrega de Apoyos Diversos

Dirección de Desarrollo Humano

Gracias al esfuerzo de la Dirección de Desarrollo Humano, hemos entregado apoyos a bandas de guerra, organizaciones de la sociedad civil, agrupaciones y personas que más lo necesitan.







Con esto, refrendamos nuestro compromiso de seguir impulsando el desarrollo de las Familias Camarguenses.

Entrega de proyecto a la Escuela Primaria Cuitláhuac

Dirección de Desarrollo Humano

¡Seguimos cumpliendo con los proyectos del Presupuesto Participativo!





Ahora se hizo la entrega de **proyectores y bocinas** en la escuela **Primaria Cuitláhuac** para su debida instalación.



¡Vamos a seguir trabajando para que las y los niños de Camargo tengan mejores condiciones en sus escuelas!

Entrega de Apoyos a Centro de Regeneración Monte de Dios A.C.

Dirección de Desarrollo Humano

Como cada año, hacemos las **gestiones necesarias** para que el Centro de Regeneración Monte de Dios A.C. tenga lo necesario para recibir a más personas.





Estuvimos recorriendo sus instalaciones y haciendo entrega de cobijas que nos fueron solicitadas.



Gracias a la **Secretaría de Desarrollo Humano y Bien Común** de Gobierno del Estado, al diputado **Luis Aguilar** y a todos los que hacen posible estos apoyos tan importantes.

Reunión con la Red de Organizaciones de la Sociedad Civil

Este día se recibió a la Red de Organizaciones de la Sociedad Civil de Camargo en las instalaciones de la Presidencia Municipal.



Como siempre, escuchamos sus necesidades, hicimos el compromiso de seguir apoyándolos y sobre todo de seguir haciendo equipo para tener ese Camargo que todos queremos.



Visorias del equipo de futbol FC Juárez

INCADE

Este dia, **niños de la categoría 2011 al 2015** y de 2005 al 2010 tuvieron la oportunidad de vivir esta importante experiencia deportiva.







Esperamos que muy pronto estos niños y jóvenes puedan seguir **desarrollando su talento** y pongan muy en alto a nuestro municipio. Agradecemos también al FC Juárez por visitar Camargo y hacer estas importantes visorías.

Reunión con la Secretaria de Educación y Deporte

En esta jornada, el Presidente Jorge Aldana se reunió con la **Maestra Sandra Gutiérrez, Secretaria de Educación y Deporte del Estado**, para planificar el trabajo necesario y atender las necesidades de los planteles escolares en ese municipio.



Mediante estas alianzas, **el Gobierno Estatal sigue trabajando con el Municipio de Camargo**, sumando esfuerzos, recursos y voluntades en beneficio de la niñez y juventud chihuahuense.

Segundo Informe de Actividades DIF Municipal DIF Municipal

Como se ha dicho antes, tenemos un DIF 4x4, porque trabajan incansablemente por las familias camarguenses.



Nuestras felicitaciones a la Presidenta Paulina Chavira y al Director Jorge Espinoza, junto con todo el gran equipo de DIF Municipal, por este segundo informe de actividades.





¡El camino continua! ¡Sigamos juntos, tocando corazones!

Entrega de Apoyos Alimentarios

Dirección de Desarrollo Humano

En conjunto con la Dirección de Desarrollo Humano y Bien Común realizamos una entrega más de apoyos alimentarios a adultos mayores y personas con discapacidad.

Con esto, cientos de familias camarguenses pueden tener un alimento asegurado en sus casas.





¡Gracias a nuestra gobernadora Maru Campos Galván por hacer realidad estos apoyos!

Reunión de Operativo "Cosecha de Alto Valor" Dirección de Seguridad Pública

En ésta reunión se hizo la planeación para implementar el Operativo "Cosecha de Alto Valor" en Camargo y la región.



Gracias a la coordinación entre los 3 niveles de gobierno y a la implementación de la tecnología del sub centro Centinela, vamos a tener un gran operativo que va a proteger la producción, sobre todo de nuez, en Camargo y los municipios de Saucillo, Delicias, La Cruz, San Francisco de Conchos, López, Jiménez, entre otros.



Conmemoración del Descubrimiento de América

Hoy, funcionarios públicos, regidoras y regidores, padres de familia, así como niñas y niños se reunieron para conmemorar el **descubrimiento de América.**





Gracias a la escuela primaria María de Jesús Bejarano, y a la escolta y banda de guerra del COBACH 15, por ser parte de esta concentración cívica.



Reunión en comunidad El Guamis

Dirección de Obras Públicas, Tesorería y Catastro

El dia de hoy, visitamos a la gente de **El Guamis** para atender sus necesidades: Mediante la **Secretaría del Ayuntamiento, la dirección de Obras Públicas, Tesorería y Catastro**, se les va a ayudar en el trámite de las escrituras de sus viviendas.







¡Para el Gobierno Municipal, darle certidumbre jurídica a las familias camarguenses es lo mas importante!

Develación de escultura del Chile Chipotle

Dirección de Fomento Económico

Ahora en Camargo tenemos un nuevo ícono. Con esta escultura al Chile Chipotle seguimos dando una identidad a este gran producto reconocido a nivel nacional e internacional.

Muchas gracias a los primos Castañeda, quienes dedicaron mucho tiempo, esfuerzo e ingenio para hacer realidad esta gran escultura, y también, al empresario Ramón Olivas y a su familia por su idea, su visión e inversión, para que poco a poco el corredor de la Pablo Ginther se vea mejor.





¡Juntos estamos haciendo de Camargo, una mejor ciudad!

Arranque del 20 Festival del Chipotle

Dirección de Fomento Económico

Con gran emoción dimos arranque a la **segunda edición** del Festival del Chipotle.



Este año se realizó en la deportiva Luis Jaramillo, con más de 50 productores, artistas locales y mucha diversión en familia.





Esperamos que este festival lo adopten las y los camarguenses, y que cada año se haga más grande y reconocido a **nivel estatal y nacional.**

Programa "Manos en Acción" en Las Cuevas

Dirección de Desarrollo Humano

En esta ocasión llevamos el programa "Manos en Acción" a la comunidad vecina de Las Cuevas.





Nuestros funcionarios municipales y e<mark>l comité de v</mark>ecinos combinaron esfuerzos **para pintar y rehabilitar la escuela local.**



Es muy gratificante ver como más personas buscan participar en este programa, porque estamos seguros que si seguimos **trabajando juntos** vamos a tener un Camargo más bonito.

Apoyos alimentarios en Explanada Abraham González

Dirección de Desarrollo Humano

Acudimos a la Explanada de la colonia Abraham González y aprovechamos para saludar y **atender las solicitudes** de muchas personas presentes en el lugar.





Además, a través de la Dirección de Desarrollo Humano, llevamos frijol a bajo costo para apoyar la economía de las familias.



Concurso de dibujo, Día Internacional de la Niña

Instituto Camarguense de la Mujer

El Instituto Camarguense de la Mujer, a través de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, realizaron el Concurso de Dibujo Madonari, en conmemoración del Día Internacional de la Niña.

Muchas felicidades a las niñas que participaron con su **creatividad** en los diferentes dibujos.











¡Seguimos trabajando para hacer valer los derechos de las y los niños de Camargo!

Arranque campaña "Respeta Mi Espacio, Mis derechos" Dirección de Policía Vial

Iniciamos la campaña "Respeta Mi Espacio · Mis Derechos" en donde buscamos concientizar a las y los Camarguenses sobre el uso de los espacios azules, designados para las personas con discapacidad.





Muy pronto estarémos instalando 6 cajones azules en el centro de la ciudad y 1 en la biblioteca Gómez Morín. ¡Evita multas, respeta esos espacios!



Gracias a las y los Directores del Gobierno Municipal, de Estacionometros, a la agrupación GRIC, al DIF Municipal y a las y los Regidores del Ayuntamiento por apoyar esta iniciativa.

Entrega de Prótesis de Mama

Instituto Camarguense de la Mujer, DIF Municipal

Hoy es un día para concientizar sobre la lucha del cáncer de mama, pero también para reconocer a todas las mujeres que a pesar de todo, lograron superar esta grave enfermedad.





El Gobierno Municipal, en equipo con Club Rotario, el DIF y el Instituto Camarguense de la Mujer, entregaron prótesis externas de mama a las Mujeres Camarguenses.



Caminata "Esta Lucha es de Todos"

Instituto Camarguense de la Mujer, DIF Municipal

Como parte de las actividades del mes de la sensibilización de la lucha contra el cáncer de mama, realizamos una caminata, realizamos un listón humano e iluminamos la presidencia y el reloj público de rosa.







Gracias a todas y todos los que se sumaron y hacen posible estos importantes eventos. ¡Seguiremos impulsando acciones y proyectos para la prevención del cáncer de mama!

Día de las Naciones Unidas

En la **conmemoración del día de las Naciones Unidas**, se llevó a cabo una concentración en las instalaciones de Presidencia Municipal junto con la Escuela Primaria Cuitláhuac.



Las y los niños tuvieron la oportunidad de representar a varios países y presentarnos una rima, hablando de la importancia de este día, además de realizar honores a nuestra bandera.





Gracias a la escolta y banda de guerra de la **Escuela Edmundo Porras Fierro 212**, por acompañarnos.

Evento Deportivo de TelesecundariasINCADE

Hoy recibimos en Camargo a las telesecundarias que conforman la zona 69, tales cómo San Francisco de Conchos, La Cruz y Jiménez.

Estuvimos dando arranque a sus eventos deportivos, en donde jovenes compitieron en diferentes disciplinas deportivas.

Además, nos dio mucho gusto que nos acompañara nuestra secretaria de edu-



cación y deporte del Gobierno del Estado, la Maestra Sandra Gutiérrez Fierro.



¡Estamos seguros que, juntos, vamos a seguir impulsando el deporte para que las y los jóvenes tengan un mejor desarrollo!

Consejo de Desarrollo Económico Regional

Dirección de Desarrollo Económico

Gracias al **Consejo de Desarrollo Económico Regional** por sumar ideas y proyectos para impulsar la economía de nuestro municipio. ¡Seguimos trabajando en equipo por un mejor Camargo!





Además aprovechamos para que conocieran las modernas instalaciones del **Sub Centro Centinela C7**, con el cuál podemos monitorear nuestra ciudad con más de **200 cámaras** y muchas herramientas que nos ayudarán para tener una ciudad más segura.



¡Juntos vamos a seguir impulsando el desarrollo de Camargo y toda la región!

Arranque de la Copa TELMEX

INCADE, Dirección de Desarrollo Humano

La Copa TELMEX trajo **10 equipos de diferentes municipios** del estado a nuestra ciudad



Durante el arranque estuvieron presentes Josué Portillo, coordinador de la Copa Telmex en el estado de Chihuahua, Félix Gaytán, regidor del deporte, José Salcido, presidente del Comité Municipal de Fútbol en Camargo y el director de Desarrollo Humano el prof. Humberto Silva.





Entrega de apoyos a Productores Locales

Dirección de Desarrollo Rural

Para sobrellevar la sequía tan grave que estamos enfrentando, junto a la Secretaría de Desarrollo Rural de Gobierno del Estado, entregamos más de 10 toneladas de semilla de avena y alfalfa para las y los productores de Camargo.





Muchas gracias a nuestra gobernadora Maru Campos Galván porque tiene muy firme el compromiso de apoyar al sector agrícola y ganadero, tanto que ya declaró estado de emergencia por la sequía y va a redireccionar 500 millones de pesos para generar apoyos directos para los productores.

Circuito de Beisbol Universitario Chihuahua

Camargo fue sede del Circuito Estatal de Béisbol Universitario Chihuahua, en donde la **UTCam** fue la universidad anfitriona.





Agradecemos a todos los equipos que hicieron el esfuerzo de venir y participar en esta competencia estatal. Camargo siempre los recibirá con los brazos abiertos.



¡Sigamos impulsando en deporte en las y los jóvenes!

Reunión con ACARACHI

Dirección de Desarrollo Humano



Muchas gracias a la Asociación de Camarguenses Radicados en Chihuahua A.C. por la invitación a su reunión con estudiantes y padres de familia.



Reconocemos la labor del señor **Héctor Torres, Sergio Regalado, Jorge Muela** y a todo el equipo que confirman **ACARACHI.** Ellos han logrado hospedar a hombres y mujeres que inician una **carrera universitaria** en Camargo. ¡Desde el Gobierno Municipal vamos a seguir apoyándolos!

Entrega de Computadoras a Secundaria Estatal 3036

Dirección de Desarrollo Humano

¡Gracias al **Presupuesto Participativo**, la Secundaria Estatal 3063 tiene **computadoras nuevas!**





Hicimos entrega de **20 computadoras de alta gama** que les van a durar muchos años, con esto las y los jóvenes tendrán herramientas para seguir **estudiando y preparándose** para su futuro.



¡Gracias a la Maestra Sandra Gutiérrez Fierro, secretaria de educación, por acompañarnos y ayudarnos a seguir trabajando juntos por la educación de nuestros jóvenes!





JORGE ALDANA

PRESIDENTE MUNICIPAL

Mantente al tanto de las actividades del Municipio siguiendo nuestras redes sociales:











